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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
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10:48 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

رد من المهدي المنتظَر إل أحمد عمرو الذي يدعو البشر إل اليأس من رحمة اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطّيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسله ونحن له

مسلمون، أما بعد..

ويا سعادة الدكتور أحمد عمرو، ألا تخاف اله الواحد القهار من الافتراء عل المهدي المنتظَر ناصر محمد
أحمد عمرو أن يقول: "وما افتريت ما يودوهو لا يزال حياً يرزق؟ فماذا تفعلون من بعد موته! ورب اليمان

فتي يف تقول إنَّ ناصر محمد اليمانعليك يا دكتور ونقول لك: " ف نرد عليك فيه يا ناصر محمد؟" فمن ثم
البشر أنَّ اله يتقبل توبتهم من بعد موتهم! وحسب اله عليك، ومن مت قلنا ذلك؟ فأتِ به باقتباس من بيانٍ
بالحق أفت ناصر محمد اليمان الحق لنا إن كنت من الصادقين، وسوف تجد كافة فتاوى الإمام المهدي

أنها لا تنفع التوبة عن الفعل حين وقوع العذاب ف الدنيا ولا ف الآخرة، فلن تنفعهم التّوبة والاعتراف
بظلمهم لأنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {لَقَدْ انْزلْنَا الَيم كتَابا فيه ذِكركم افََ تَعقلُونَ (10) وكم قَصمنَا
 (12) َونضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا ا(11) فَلَم خَرِينا اما قَودَهعنَا بنْشَااةً ومظَال انَتك ةيقَر نم

تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ (13) قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين (14) فَما
زَالَت تلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين (15)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وتجدنا دائماً نستنبط من هذه الآية أنّ اله لا يقبل التوبة والإيمان من عباده حين وقوع العذاب واعترافهم
 (12) َونضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا افَلَم} :ه تعالبظلم أنفسهم فلن ينفعهم ذلك. تصديقاً لقول ال
تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ (13) قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين (14) فَما
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زَالَت تلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين (15)} صدق اله العظيم.

وكافة بيانات تشهد بهذه الفتوى، ولن أحمد عمرو يلبس الحق بالباطل فيقلب فتاوى الإمام المهدي ناصر
فتي أنّ ناصر محمد اليمان الباحثون عن الحق يظن من أحمد عمرو وذلك حت روذلك م ،محمد اليمان
البشر أن اله يتقبل توبتهم ف الآخرة! ومن ثم نقول: "حسب اله عليك يا أحمد عمرو، ومت قلنا ذلك؟ بل
قلنا عس ذلك تماماً فقلنا أنها لن تنفعهم توبتهم واعترافهم بظلمهم لأنفسهم فلن ينفعهم ذلك لا ف الدنيا ولا
هاتيا مرِييو} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال ه فالآخرة حين وقوع العذاب وتلك سنة من سنن ال ف
ثَركانُوا اك هِملقَب نم ةُ الَّذِينباقانَ عك فيوا كنْظُرضِ فَيرا وا فيرسي فَلَمونَ (81) ارْتُن هاتِ اليا يفَا

منْهم واشَدَّ قُوةً واثَارا ف ارضِ فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ (82) فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا
بِما عنْدَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (83) فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما
كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ

الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

ولن فتوى المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف كافة بيانات أقول فيها:
يا معشر البشر الأحياء منهم والأموات أجمعين، اعلموا حين يأتيم العذاب أو الساعة بأنه تم إغلاق باب
التوبة والعمل، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهد اله وكف باله شهيداً أنِّن افت بالحق أنّ

باب الدعاء بالتضرع إل اله وسؤال رحمته فلن يقفل اله باب الدعاء لا حين وقوع العذاب ولا حين مجء
الساعة، فلن يغلق اله باب الدعاء لا قبل الموت ولا بعد الموت لا ف الدنيا ولا ف الآخرة. ولذلك تجدون
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يستوص حيم أن يبلِّغ ميتَم أن لا تيأسوا من رحمة اله وأنّ باب
الدعاء لم يغلقه اله لا ف الدنيا ولا ف الآخرة وجعل باب الدعاء والتضرع إل الرب مفتوحاً لا يغلقه اله

أبداً لا ف الدنيا ولا ف الآخرة، فلا يزال باب الدعاء مفتوحاً بشل مستمرٍ، فدائماً مفتوح باب الدعاء
بالتضرع إل الرب ما دام اله حياً دائماً، واله ح دائم لا يموت سبحانه وتعال عما يشركون علواً كبيراً.

م القرآن العظيم بأنّ باب التضرع بالدعاء لسؤال رحمة الربلاستنباط البرهان الملجم من مح ومن ثم نأت
ة ومفتوحالحياة البرزخي من بعد الموت ف حين وقوع الساعة ومفتوح حين وقوع العذاب ومفتوح مفتوح

تاب المسطور بالتضرع إلال روا القدر المقدور فالعالمين، فيستطيع العبيد أن يغي يوم يقوم الناس لرب
ربهم بسؤال رحمته سواء حين وقوع العذاب أو حين وقوع الساعة.

ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال
(40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

افرين أنّهم حين يرون العذاب يقولون يا ويلنا إنّا كنا ظالمين، ولن تجدوهم يجأرون إللة الن مشول
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ربهم بسؤاله رحمته أن يشف عنهم عذابه، فانظروا إل قولهم فتجدونهم حين يرون العذاب يعلنون اعترافهم
بظلمهم لأنفسهم ويعلنون الإيمان باله وحده ويفرون بما كانوا به مشركين، فلم يكُ ينفعهم ذلك. تصديقاً

لقول اله تعال: {ويرِيم اياته فَاي اياتِ اله تُنْرونَ (81) افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينْظُروا كيف كانَ عاقبةُ
الَّذِين من قَبلهِم كانُوا اكثَر منْهم واشَدَّ قُوةً واثَارا ف ارضِ فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ (82) فَلَما

جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عنْدَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (83) فَلَما راوا باسنَا
قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ

خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لقول اله تعال: {فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ
ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85)} صدق اله

العظيم، ألا وإنه لا ينفعهم الإيمان والإقرار بظلمهم لأنفسهم ما لم يدعوا ربهم فيتضرعوا إليه أن يشف عنهم
عذابه برحمته وهم موقنون أنّ ليس لهم إلا أن يرحمهم اله برحمته، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
داخرِين} [غافر:60].

وقال اله تعال: {امن يجِيب الْمضطَر اذَا دعاه ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ االَه مع اله قَليلا ما
تَذَكرونَ } [النمل:62].

فقد وعد اله عباده بالإجابة إذا توفر شرط اليقين أنّ ليس لهم إلا رحمة ربهم أن يشف عنهم عذابه وليست
رحمة أنبيائه وأوليائه أو المهدي المنتظَر، فلن يغنوا عنم من اله شيئاً فصدقون، أفلا تتقون وتعقلون بيان

الإمام المهدي للقرآن العظيم؟ فهل تتعام عنه يا أحمد عمرو؟ أم إنّ البيان الحق عليك عم؟ فاتق اله
وأعرض عن الصدِّ عن الدعوة إل رحمة اله الذي وسع كل شء رحمةً وعلماً، فلا تنس أنَّ اله وعد عباده
بالإجابة إن دعوا ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ حت حين قيام الساعة عليهم، فإذا تضرعوا إل ربهم مخلصين
له الدين يسألونه رحمته أن يشف عنهم عذابه فتجد اله وعدهم بالإجابة ف محم كتابه. تصديقاً لقول اله

اهيا ل(40) ب ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :تعال
تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولذلك كشف اله عذابه عن قوم يونس وتقبل إيمانهم حين سألوا ربهم أن يرحمهم ويشف عنهم عذابه
فتجدونهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف محم التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَولا كانَت قَريةٌ
{ينح َلا منَاهتّعما واةَ الدّنْييالْح يِ فزالخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُواْ كآ آملَم ونُسي مقَو لاا اانُهيمآ اهفَنَفَع نَتآم

صدق اله العظيم [يونس:98].
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والسسسسسسسسسسسسسسسسسسســـــؤال الذي يطرح نفسه من السائلين: فما هو السر لدى قوم يونس
أنهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف التاب، ألم تجدوا ف سنة عذاب اله بأنه لا ينفع الإيمان

والتوبة حين وقوع العذاب؟ تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا
بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ

الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

والسسسسسسسسسسسسسسسسسسســـــؤال الذي يطرح نفسه من السائلين: "فما هو السر لدى قوم يونس
أنهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف التاب؟". ولسوف نترك الجواب من الرب مباشرةً من محم
التاب ليفتيم أنّ السر هو ف التضرع إل الرب بالدعاء فتسألونه أن يشف عنم عذابه برحمته ومن ثم
متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :ه تعاله لا يخلف الميعاد. تصديقاً لقول الم يستجيب دعاءكم، إنَّ الستجدون رب

عذَاب اله او اتَتْم الساعةُ اغَير اله تَدْعونَ ان كنتُم صادِقين (40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ
شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

أفلا تعلمون إنَّ اله يستجيب دعوة الداع من عبيده إذا دعاه مخلصاً أجابه؟ وحت لو كان من الافرين
المشركين فحين لحظة طلب الدعاء دعا ربه مخلصاً له الدين فتجدون أنّ اله يستجيب لعبده وفاء لوعده أن

يستجيب دعوة من دعاه وحت لو يعلم اله أنّ ذلك العبد الداع سوف يعود للشرك مرةً أخرى، ونترك
البرهان مباشرةً من الرحمن من محم القرآن قال اله تعال: {ربم الَّذِي يزجِ لَم الْفُلْكَ ف الْبحرِ لتَبتَغُوا
رالْب َلا ماكا نَجفَلَم اهيا ونَ اتَدْع نم لرِ ضحالْب ف رالض مسذَا ماا (66) ويمحر مِانَ بك نَّها هلفَض نم
اعرضتُم وكانَ انْسانُ كفُورا (67) افَامنْتُم انْ يخْسف بِم جانب الْبر او يرسل علَيم حاصبا ثُم  تَجِدُوا

لَم وكيً (68)} [الإسراء].

)رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ذِهه نانَا منْجا نةً لَئخُفْيا وعرتَض ونَهرِ تَدْعحالْبو راتِ الْبظُلُم نم مينَجي نم قُل }
نا مذَابع ملَيع ثعبنْ يا َلع الْقَادِر وه ونَ(64 ) قُلتُشْرِك نْتُما بٍ ثُمرك لك نما ونْهم مينَجه يال 63) قُل

ملَّهياتِ لَعا فرنُص فيك ضٍ انْظُرعب ساب مضعب ذِيقيا وعيش ملْبِسي وا ملجرتِ اتَح نم وا مقفَو
يفْقَهونَ( 65)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويقول تعال: {هو الَّذِي يسيركم ف الْبر والْبحرِ حتَّ اذَا كنْتُم ف الْفُلْكِ وجرين بِهِم بِرِيح طَيبة وفَرِحوا بِها
نلَئ الدِّين لَه ينصخْله مۇا العد يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا اانٍ وم لك نم جوالْم مهاءجو فاصع ا رِيحتْهاءج

ا النَّاسهيا اي قرِ الْحضِ بِغَيرا غُونَ فبي مذَا ها ماهنْجا ا( 22 ) فَلَمرِينالشَّاك نم ونَنَلَن ذِهه نتَنَا مينْجا
انَّما بغْيم علَ انْفُسم متَاعَ الْحياة الدُّنْيا ثُم الَينَا مرجِعم فَنُنَبىم بِما كنْتُم تَعملُونَ( 23 )} صدق اله

العظيم [يونس].
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تَر لَم(30 )ا بِيرْال لالْع وه هنَّ الاو لاطالْب هوند نونَ مدْعا ينَّ ماو قالْح وه هنَّ الكَ بِاذَل} :ويقول تعال
مهيذَا غَشاورٍ( 31 )وَارٍ شبص لياتٍ ل َكذَل نَّ فا هاتآي نم مرِييه لتِ المعرِ بِنحالْب رِي فنَّ الْفُلْكَ تَجا
موج كالظُّلَل دعۇا اله مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر فَمنْهم مقْتَصدٌ وما يجحدُ بِآياتنَا الا كل خَتَّارٍ

كفُورٍ( 32 )} صدق اله العظيم [لقمان].

فقد وجدتم أنّ اله يستجيب لعباده المؤمنين والافرين عل حدّ سواء إذا توفر شرط الإخلاص ف الدعاء
له وحده من غير أن تشركوا معه عباده المقربين فتدعونهم مع اله ليشفعوا لم عند ربم، فلن يسمعوكم
ولو سمعوكم لما استجابوا لم ولن يتجرأوا لطلب الشفاعة لم من اله، ولن تجدوا لم من دون اله ولياً
مويو مَوا لابتَجا اسوا معمس لَوو مكاءعوا دعمسي  موهنْ تَدْعا} :ه تعالولا نصيراً، أفلا تتقون؟ وقال ال

الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ (14)} صدق اله العظيم [فاطر].

وأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنَّ الذين يعتقدون بشفاعة أنبياء
اله وأئمة التاب والمهدي المنتظَر لتجدونهم يوم القيامة يفرون بشركم بعقيدة شفاعتهم لم بين يدي
اله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، فلا تدعوهم ليشفعوا لم من عذاب اله، فلن يغن عنم

تُممزَع الَّذِين ائكوا شُرنَاد قُولي مويو} :ه تعالم. تصديقاً لقول الأون مندعاؤهم شيئاً وسوف يتبر
فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وجعلْنَا بينَهم موبِقًا (52) وراى الْمجرِمونَ النَّار فَظَنُّوا انَّهم مواقعوها ولَم يجِدُوا

عنْها مصرِفًا (53)} صدق اله العظيم [الهف].

ذلك لأنّ أنبياء اله كفروا بشركهم أنّهم شفعاؤهم بين يدي اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو سمعوا ما
استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ (14)} صدق اله العظيم [فاطر].

إل ه السؤاله اله، ولذلك وجتاب ما أفتوا قط أتباعهم أنهم شفعاؤهم بين يدي اله وأئمة الكون أنبياء ال
الأنبياء وأئمة التاب هل أفتوا عباده أنهم شفعاؤهم بين يديه حت ضلّوا عن السبيل؟ فانظروا لسؤال اله
نتُماا قُولفَي هونِ الن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب. قال الوالجواب من الأنبياء وأئمة ال

اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل(17)قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء
ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا(18)} صدق اله العظيم [الفرقان].

ولن فضيلة الدكتور البرفسور أحمد عمرو الذي يصدّ البشر عن رحمة اله ومن كان عل شاكلته سوف
يعرض عن هذه الآيات فيقول: "بل سوف يشفع محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ مصداقاً

:صحيح البخاري ومسلم كما يل ف لرواية الحق
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مهضعب النَّاس اجم ةاميالْق موانَ يذَا كا ) : قَال لَّمسو هلَيه عال َّلدٌ صمحدَّثَنَا مح : كٍ قَالالم ننَسِ بعن ا]
نمحالر يلخَل نَّهفَا يماهرببِا ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولكَ فَيبر َللَنَا ا قُولُونَ اشْفَعفَي متُونَ آداضٍ فَيعب ف

ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي وستُونَ مافَي هال يملك نَّهفَا وسبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يماهربتُونَ اافَي
لَّمسو هلَياللَّهم ع َّلدٍ صمحبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يستُونَ عافَي تُهملكو هال وحر نَّهفَا يسبِع

فَياتُون فَاقُول انَا لَها فَاستَاذِنُ علَ رب فَيوذَنُ ل ويلْهِمن محامدَ احمدُه بِها  تَحضرن انَ فَاحمدُه بِتلْكَ
با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس لَه رخادِ وامحالْم

دُهمحفَا ودعا ثُم لفْعفَا قنْطَلانٍ فَايما نم ةيرشَع ثْقَالم قَلْبِه انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما
بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقَال يا محمدُ ارفَع راسكَ وقُل يسمع لَكَ وسل تُعطَ واشْفَع تُشَفَّع فَاقُول يا
قنْطَلفَا هخْرِجانٍ فَايما نم لَةدخَر وا ةذَر ثْقَالم قَلْبِه انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما بر

فَافْعل ثُم اعود فَاحمدُه بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقُول يا محمدُ ارفَع راسكَ وقُل يسمع لَكَ وسل تُعطَ
واشْفَع تُشَفَّع فَاقُول يا رب امت امت فَيقُول انْطَلق فَاخْرِج من كانَ ف قَلْبِه ادنَ ادنَ ادنَ مثْقَالِ حبة خَردلٍ

[لفْعفَا قنْطَلالنَّارِ فَا نم هخْرِجانٍ فَايما نم

ومن ثم يرد الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان رداً عل المفترين وأقول: ياسبحان اله! فهل
تفرون بحديث اله ف محم كتابه وتصدِّقون حديث شيطانٍ رجيم مفترٍ عل رسول اله الريم؟ فمن
ينجيم من عذاب الجحيم، أفلا تتقون؟ ألا واله إنَّ دعاء العبيد إل العبيد شركٌ باله، فيف يقول محمد

رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أنا لها، أنا لها، حين يدعونه من دون اله بين يدي اله أفلا تعقلون؟
تاله ليتبرأ منم ومن شركم وكافةُ أنبياء اله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، أفلا تعلمون أن
دعاءكم إل العبيد ليشفعوا لم بين يدي الرب المعبود لف ضلالٍ مبين؟ ونترك الفتوى إليم من ملائة
الرحمن المقربين من خزنة جهنم يفتون الافرين فيقولون للمشركين أمثالم: إنّ دعاء العبيد إل العبيد
ليشفعوا لهم عند الرب المعبود لف ضلالٍ مبين. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا

ربم يخَفِّف عنَّا يوماً من الْعذَابِ (49) قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء
الْافرِين ا ف ضَلٍ (50)} صدق اله العظيم [غافر].

فما يقصدون بقولهم: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ}؟ أي فادعوا اله هو أرحم بم وما دعاء
الافرين برحمته فيلتمسون الرحمة من عباده ليشفعوا لهم عند اله أرحم الراحمين إلا ف ضلالٍ.

ولن الدكتور البرفسور أحمد عمرو الذي يصدّ عن الدعاء يفت بغير هذا ومن كان عل شاكلته من علماء
الأمة المشركين فسوف يقولون جميعاً:

"بل الأنبياء والأولياء يشفعون للعبيد بين يدي الرب المعبود، ويحق لهم يوم القيامة أن يدعوا أنبياء اله
ليشفعوا لهم ولنه لن يتجرأ لشفاعة الأمة كلها إلا خاتم الأنبياء والمرسلين محمدٌ رسول اله صل اله عليه
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وآله وسلم فيقول: أنا لها، أم إنك تفر بالحديث النبوي: [عن انَسِ بن مالكٍ قَال : حدَّثَنَا محمدٌ صلَّ اله
علَيه وسلَّم قَال : ( اذَا كانَ يوم الْقيامة ماج النَّاس بعضهم ف بعضٍ فَياتُونَ آدم فَيقُولُونَ اشْفَع لَنَا الَ ربكَ

وسبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يماهربتُونَ اافَي نمحالر يلخَل نَّهفَا يماهرببِا ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي
قُولفَي يستُونَ عافَي تُهملكو هال وحر نَّهفَا يسبِع ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي وستُونَ مافَي هال يملك نَّهفَا

ذَنُ لوفَي بر َلذِنُ عتَاسا فَانَا لَها قُولفَا تُونافَي لَّمسو هلَياللَّهم ع َّلدٍ صمحبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس
فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس لَه رخادِ وامحلْكَ الْمبِت دُهمحنَ فَاا نرضتَح  ابِه دُهمحدَ اامحم نلْهِميو

انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار
قَلْبِه مثْقَال شَعيرة من ايمانٍ فَانْطَلق فَافْعل ثُم اعود فَاحمدُه بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقَال يا محمدُ
نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعار

لَه رخا دِ ثُمامحلْكَ الْمبِت دُهمحفَا ودعا ثُم لفْعفَا قنْطَلفَا هخْرِجانٍ فَايما نم لَةدخَر وا ةذَر ثْقَالم قَلْبِه انَ فك
قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس

[لفْعفَا قنْطَلالنَّارِ فَا نم هخْرِجانٍ فَايما نلٍ مدخَر ةبثْقَالِ حم َندا َندا َندا قَلْبِه انَ فك نم خْرِجفَا قانْطَل
"؟ .

فر المطلق بهذا الحديث المفترى، وأفركه بنعل قدمال علن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمانومن ثم ي
كونه حديث جاءكم من عند غير اله ورسوله، بل من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين
ه صلمحمدٍ رسول ال ه فتبالغوا فالشرك بال فر ليعيدوكم إلالبشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون ال
اله عليه وآله وسلم، ولن الإمام المهدي يؤمن ويوقن بالأحاديث النبوية الحق عن النّب كونها لا تخالف

محم التاب لنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود. قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[ياعباس يا عم رسول اله، يا صفية يا عمة رسول اله، يا فاطمة بنت محمد، اعملوا فإن لا أغن عنم من

اله شيئاً] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

ۚ مَنيب لفْصي ةاميالْق موي ۚ مكدوا و مامحرا مم كتابه: {لَن تَنفَعمح ه فوذلك تصديقاً لفتوى ال
واله بِما تَعملُونَ بصير (3)} صدق اله العظيم [الممتحنة].

نَّاتج موالْي ماكشْرهِم بانميبِاو دِيهِميا نيم بهنُور عسنَاتِ يموالْمو يننموى الْمتَر موي} :ه تعالوقال ال
لَّذِينل قَاتنَافالْمقُونَ ونَافالْم قُولي مو(12) ي يمظزُ الْعالْفَو وكَ ها ۚ ذَٰليهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج
يهف نُهاطب ابب ورٍ لَّهم بِسنَهيب رِبا فَضوا نُورسفَالْتَم مكاءروا وجِعار يلق من نُّورِكم ونَا نَقْتَبِسنُوا انظُرآم
تُمصبتَرو منفُسا فَتَنتُم مَّنَٰلو َلقَالُوا ب ۖ معن مَن لَما مونَهنَاد(13) ي ذَابالْع هلبن قم هرظَاهةُ ومحالر

الَّذِين نم ةٌ ودْيف منخَذُ موي  مو(14) فَالْي ورالْغَر هم بِالكغَرو هال رما اءج َّتح انما مْتغَرو تُمتَبارو
هرِ الذِكل مهقُلُوب ن تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَم(15) ۞ ا يرصالْم سبِىو ۖ مكوم ه ۖ النَّار ماكواوا ۚ مفَرك
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منْهم يرثكو ۖ مهقُلُوب تدُ فَقَسما هِملَيع فَطَال لن قَبم تَابْوتُوا الا الَّذِينونُوا كي و قالْح نم لا نَزمو
يندِّقصنَّ الْملُونَ (17) اقتَع مَّلاتِ لَعيا مَنَّا ليا ۚ قَدْ بهتودَ معب ضرا ِيحي هنَّ الوا الَمقُونَ (16) اعفَاس

والْمصدِّقَاتِ واقْرضوا اله قَرضا حسنًا يضاعف لَهم ولَهم اجر كرِيم (18)} صدق اله العظيم [الحديد].

فلا شفيع للظالمين أجمعين لا من الافرين ولا من المؤمنين والمنافقين. تصديقاً لقول اله تعال: {ما
للظَّالمين من حميم و شَفيع يطَاعُ (18)} صدق اله العظيم [غافر].

وقال اله تعال: {وذَكر بِه أن تُبسل نَفس بِما كسبت لَيس لَها من دونِ اله ول ولا شَفيع وإن تَعدِل كل عدلٍ
لا يؤخَذ منهآ} صدق اله العظيم [الأنعام:70].

وقال اله تعال: {يا أيها الَّذين آمنُوا أنفقُوا مما رزَقنَاكم من قَبل أن يأت يوم لا بيع فيه ولا خُلّةٌ ولا شَفَاعةٌ
والافرونَ هم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

بِنَا بالحقر لسر قَدْ جاءت لقَب نم وهالَّذين نَس قُولي تَأويلُه أتي موي ونَ إلا تَأويلَهنْظُري له} : ه تعالوقال ال
فَهل لنا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا أو نُرد فَنَعمل غَير الَّذي كنّا نَعمل قد خَسروا أنفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا

يفتَرون} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

وقال تعال: {وانْذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ انْ يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ}
صدق اله العظيم [الأنعام:51].

وقال اله تعال: {ربم اعلَم بِم انْ يشَا يرحمم او انْ يشَا يعذِّبم وما ارسلْنَاكَ علَيهِم وكيً (54 )وربكَ
اعلَم بِمن ف السماواتِ وارضِ ولَقَدْ فَضلْنَا بعض النَّبِيين علَ بعضٍ وآتَينَا داۇود زَبورا(55) قُل ادعوا
هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَٰئ(56) ا ًوِيتَح و مْنع رالض شْفونَ كلمي ََف هوند نم تُممزَع الَّذِين
ننَح ا ةيقَر ننْ ماا (57) وذُورحانَ مكَ كبر ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو
مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا (58)} صدق اله العظيم

[الإسراء].

بِيللُّوا السض مه ما لاءوادِي هبع لَلْتُمضا نْتُماا قُولفَي هونِ الد ندُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :وقال تعال
روا الذِّكنَس َّتح مهاءآبو متَهتَّعم نَلو اءيلوا نكَ موند نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كانَكَ محب(17)قَالُوا س
وكانُوا قَوماً بوراً (18)فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفاً ولا نَصراً ومن يظْلم منْم نُذِقْه عذَاباً

كبِيراً (19)} صدق اله العظيم [الفرقان].
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ولن يا قوم ما يفتيم به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّم لئن ظلمتم أنفسم فلا تستيئسوا من
رحمة اله واعلموا أنّ اله يستجيب دعاء عبيده ف الدنيا والآخرة، فانظروا لدعاء الفار من أصحاب
الأعراف ليس ف الجنة ولا ف النار. قال اله تعال: {وبينَهما حجاب وعلَ الاعرافِ رِجال يعرِفُونَ كلا

لْقَاءت مهارصبا رِفَتذَا صاونَ ( 46 ) وعطْمي مها ودْخُلُوهي لَم ملَيع لامنْ سا نَّةالْج ابحصا اونَادو ماهيمبِس
اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين ( 47 )} صدق اله العظيم [الأعراف].

فانظروا لدعائهم إل ربهم من غير توسط بشفيع: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا لا
تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل استجاب اله لدعائهم
فأدخلهم جنّته ولم يعملوا خيراً لوجه اله قط كونهم من قوم كافرين ماتوا قبل مبعث الرسل إل قراهم

فأدخلهم اله برحمته حين سألوا ربهم؟ وقال اله تعال: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا
ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل استجاب لهم اله؟
فنَّةَ لا خَوخُلُوا الْجاد}} :ه تعاله من وراء حجابه. وقال المباشرة ناداهم ال ونترك الجواب من الرب

علَيم ولا انْتُم تَحزنُونَ ( 49 )}} صدق اله العظيم [الأعراف].

هم وحده فلا يشرك فافرين أن يدعوا ربة الرحمن المقربون من خزنة جهنّم قالوا للولذلك قال ملائ
:ه تعالضلالٍ. وقال ال ف هم أنه دعاءمه أحداً، وأفتوهم أنّ دعاء عبيده من دونه ليشفعوا لهم عند ربح

{وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوماً من الْعذَابِ (49) قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم
بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ (50)} [غافر].

فما الذي يقصدونه بقولهم: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ }؟ أي دعاء عبيده من دونه
ليشفعوا لهم ف يوم من العذاب عند ربهم. وربما يود أحمد عمرو أن يقول: يا ناصر محمد، لقد دعا

﴾١٠٦﴿ الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببقَالُوا ر} :ه تعالهم فلم يستجِب لهم. وقال الافرون ربال
نم انَ فَرِيقك نَّهونِ ﴿١٠٨﴾ الِّمُت ا ويهوا فىاخْس ونَ ﴿١٠٧﴾ قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا ابر
مكونسا َّتا حخْرِيس موه١٠٩﴾ فَاتَّخَذْتُم﴿ ينماحالر رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفنَا آمبقُولُونَ رادِي يبع

ذِكرِي وكنتُم منْهم تَضحونَ ﴿١١٠﴾ انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ ﴿١١١﴾} [المؤمنون].

رتَذَكا يم مكرمنُع لَموا لمنَّا نَعالَّذِي ك رحاً غَيالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ه تعالوقال ال
فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من نَّصيرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:37].

ومن ثم يقيم المهدي المنتظَر عل أحمد عمرو الحجة بالحق وأقول: ذلك دعاء باطل عند اله كونهم يعتقدون
أنّهم لن يدخلوا الجنّة إلا بعملهم وليس برحمة اله لونهم يائسون من رحمة ربهم، بل يطلبون من اله أن



01-08-2013 رد من المهدي المنتظر إل أحمد عمرو الذي يدعو البشر إل اليأس من رحمة اله..  01

n-ye.me/110415 11/12

يعيدهم إل الحياة الدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعلمون! ولن اله قد أقام عليهم الحجة ببعث الرسل، فلا
لاىل نذِرِينمو شِّرِينبم لاسر} :ه تعاليستجيب لهم. تصديقاً لقول ال ه بهذا الدعاء حتة لهم بين يدي الحج

يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].

يننموالْم نونَ مَننَا وباتِ ربِآي ذِّبُن و دتَنَا نُرا لَيالنَّارِ فَقَالُوا ي َلفُوا عذْ ۇقىٰ اتَر لَوو} :ه تعالوقال ال
﴿٢٧﴾بل بدَا لَهم ما كانُوا يخْفُونَ من قَبل ۖ ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

هلَيا ثُم ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم ماكيحاتاً فَاوما نتُمكو هونَ بِالفُرَت فيالبعث الشامل يقول لهم: {ك وف
تُرجعونَ} صدق اله العظيم [البقرة:28].

وقال اله تعال: {قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثْنَتَين واحييتَنَا اثْنَتَين فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهل الَ خُروج من سبِيل (11) ذَلم
بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [غافر].

فانظر يا بروفسور الدكتور أحمد عمرو من هم عل شاكلتك: {ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ
بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [غافر:12].

ويا دكتور أحمد عمرو، لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا! فن من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر أو كن من خطباء المنابر ف المساجد أو كن دكتوراً طبيباً ف العنابر فإن المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان أشهد اله الواحد القهار أن أدعو أحمد عمرو للمباهلة بعد أن جادل المهدي المنتظَر
ف البيان الحق للذكر جدالا كبيراً وجاهدنا بالباطل جهاداً كبيراً ليلا ونهاراً كونه من الذين يسعون الليل

والنّهار ليطفئوا نور اله بأفواههم.

وربما يود أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، ليس أحمد عمرو من شياطين البشر، بل طبيب للبشر أو
من خطباء المنابر". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر وأقول: فلتن من تون، فاله يعلم ما ف نفس ويعلم

ما ف نفسك وآن الأوان ليحم اله بيننا بالحق وهو خير الفاصلين، كونك لم تتركنا ف دعوتنا إل اله
وحده بل تصدّ عن الحق صدوداً ليلا ونهاراً، وقد أعرضنا عنك علك تذهب، ولنك أبيت إلا أن تحارب

ناصر محمد اليمان بل حيلة ووسيلة، فتعال { نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين }، فقد أهلت نفسك
،ووسيلة ل حيلةب بالباطل وتصدّ عن دعوة ناصر محمد اليمان أن تلبس الحق ك وإصرارك علبريائب
فتعال يا أحمد، تعال إل المباهلة فمن كان من الاثنين يدعو إل الحق فلن يخش لعنة اله وغضبه ومقته،
وإن شئت الفرار من المباهلة فرجوت من اله أن يهديك إل سواء السبيل، وسوف نمهلك ثلاثة أيام لتفر



01-08-2013 رد من المهدي المنتظر إل أحمد عمرو الذي يدعو البشر إل اليأس من رحمة اله..  01

n-ye.me/110415 12/12

وتقرر، ومن ثم نغلق صفحتك هذه بعد ثلاثة أيام بدءا من يومنا هذا لتفر وتقرر، فأما الحجة فلا حجة لك
علينا فقد أقمنا عليك الحجة بالحق وهيمنت عليك بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم، وسوف

.والشهداء بالحق هذا للأنصار الناطقين بالحق نترك التعليق من بعد بيان

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الأرض؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الخليفة ف

_______________


